
BM Böhling erklärt, dass bisher nur von der Stadt Jever eine Antwort vorliegt und diese 
sich nicht beteiligen wird. Von anderen Kommunen liegt bisher noch keine Antwort vor. 


